

「日本人の雇用を守る法律を作ってください。」

平成 31 年 4 月 24 日

●きじこれあさんからの質問

西田先生こんにちは。先日は私の件で動画ありがとうございます。仕事を外国人に奪われた理由が分かりました。最低賃金以上で賃金を出してる会社で外国人には最低賃金だけで良いこと。ボーナス無しで良いことで日本人を解雇して外国人を雇用することが分かりました。西田先生にお願いがあります。日本人の雇用を守る法律を作ってください。私だけではないと思います。

●西田昌司の答え

(日本人ではできない外国の料理を作るコックさんといった) 外国人にしかできないような仕事は、外国人を雇えばよいのです。しかし、賃金を安くできるという理由で日本人が外国人に仕事を奪われるようなことがあっては絶対になりませんし、今、せっかく上がりかけている賃金が下がってしまっ
ては何にもなりません。

日本人と外国人の待遇に差をつけることで使用者が得をするようなことはさせませんし、日本人が不利とならないよう、しっかりと見張ることをお約束いたします。

反訳：ウッキーさん

Copyright : 週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>